



Indagan zapatilla que tenía pie adentro hallada en la playa Marbella

El calzado con restos óseos fue encontrado la tarde de ayer por pescadores deportivos en Santo Domingo. Brigada de Homicidios efectúa diligencias.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernsanantonio.cl

Anoche la Policía de Investigaciones estaba realizando diligencias en Santo Domingo luego de un estremecedor hallazgo realizado por parte de pescadores deportivos en la playa Marbella.

El grupo que estaba con cañas de pescar encontró a las 17.10 horas de ayer una zapatilla que estaba flotando en el mar y que se aproximó hasta llegar a la orilla. Luego, al examinarla de cerca, observaron que adentro tenía el pie.

Frente a la delicada situación los pescadores llamaron de inmediato al número de emergencia de la Armada 137 para dar cuenta de lo sucedido.

DILIGENCIAS

“Cuatro personas que se encontraban efectuando pesca recreativa nos llamaron y nos informaron de esta novedad (...), por lo que de inmediato se constituyó en el lugar una unidad de la Policía Marítima, confirmando el hallazgo de esta zapatilla con restos óseos”, informó a Diario El Líder el capitán de puerto de San Antonio, Eugenio Bosque.

El oficial de la Armada pormenorizó que los uniformados “procedieron a cercar el sitio del suceso y solicitar instrucción al fiscal del Ministerio Público, que dispuso que se res-



POLICÍA MARÍTIMA Y PERSONAL DE SEGURIDAD PÚBLICA DE SANTO DOMINGO RESGUARDARON AYER EL SITIO DEL SUCESO.

17.10

horas la Armada recibió la denuncia por el hallazgo de restos humanos en la playa de Santo Domingo.



EL HALLAZGO DEL PIE OCURRIÓ EN LA PLAYA MARBELLA POR PARTE DE PESCADORES.

guardara el lugar hasta la llegada de personal de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones”.

-¿Qué característica tiene la zapatilla, es de mujer, de varón?

-Esos detalles no los puedo entregar puesto que la investigación está aún en pleno desarrollo.

Pese a los resguardos para no interferir en las

indagatorias, al cierre de esta edición se conocía que el calzado es de un pie izquierdo y que la osamenta recuperada tendría una longitud estimada de entre 21 y 23 centímetros.

Según la guía de talla internacional para calzado, para la mencionada medida del pie encontrado, le correspondería un tamaño de zapatilla número 37. Sin embargo,

ayer no se dio a conocer a la prensa la talla impresa en el zapato deportivo, siendo la osamenta más pequeña que un pie en estado normal.

Según disposición del fiscal del Turno de Instrucción y Flagrancia (TIF) regional, la Brigada de Homicidios realizaría anoche, entre otras diligencias, pesquisas en el calzado y el pie sería retirado de la playa por el Servicio

Médico Legal.

Se espera que posteriormente la extremidad sea sometida a análisis en dirección a determinar alguna identidad ligada al resto óseo.

¿BASTIÁN?

Ayer en redes sociales se comentó de este hallazgo. Personas comenzaron casi de inmediato a ligar el hecho con la desaparición de un estudiante en la pla-

“Cuatro personas que se encontraban efectuando pesca recreativa nos llamaron (...). Se constituyó en el lugar una unidad de la Policía Marítima, confirmando el hallazgo de esta zapatilla con restos óseos”.

Eugenio Bosque, capitán de puerto de San Antonio.

ya de Los Enamorados de Santo Domingo en abril pasado.

Por la cercanía del hallazgo con el lugar donde se vio por última vez a Bastián Careaga Briceño (30) y que coincide en que este usaba zapatillas cuando desapareció, varios teorizaron que podría tratarse del vecino de Alto Mirador.

“Ojalá que los padres del joven pudieran ver la zapatilla y saber si era de él y que tengan el consuelo de tener alguna respuesta de qué pasó con él”, redactó Anamaría.

Cuando se realizaron diligencias por la desaparición de Bastián Careaga se estableció por cámaras de seguridad que ingresó a la playa de Los Enamorados, pero no se le captó saliendo del sector costero.

Entonces, se efectuaron diversas búsquedas en que se logró recuperar en la playa la mochila y los lentes ópticos del joven.

Pese a las especulaciones, hasta anoche no se tenía información concreta que pudiera empatar directamente los dos casos.